
PREDICATION DE KREFELD 
DIMANCHE 03/04/2016 

Loué et exalté soit le Seigneur, les promesses que Dieu, le 
Seigneur a données à Abraham étaient les premières. Dans Genèse 
12: En toi seront bénies toutes les nations de la terre, toutes les 
races, les peuples, les langues, les tribus, tous doivent être bénis. 
Et tel qu’Abraham croyait, c’est ainsi que nous croyons Dieu aujour-
d’hui. Et tel que le Seigneur avait donné à Abraham cette promesse 
et qu’il l’a vu accomplie, c’est ainsi nous croyons chaque promesse 
et nous voyons chaque promesse par la grâce de Dieu accomplie. 
Même la première prédication dans les Actes des Apôtres chapitre 2, 
Pierre a, n’est – ce pas, attiré l’attention et a dit: «ici s’accomplit ce 
que Dieu par le prophète Joël a dit que dans les derniers jours, dit 
Dieu, Je déverserai mon esprit sur toute chair». Depuis la première 
prédication déjà, le jour de la pentecôte, l’accomplissement de ce que 
Dieu, dans l’ancien testament avait promis, est prêché.  

Hier, nous l’avons dit; nous avons un Ancien Testament dans 
lequel Dieu a fixé tout ce qui est déterminé pour nous et nous avons le 
Nouveau Testament. Et c’est ainsi que nous voyons ce que Dieu, par 
Jésus – Christ notre Seigneur, nous a donné. 

Et si nous pensons à la Parole d’introduction d’aujourd’hui, bien 
– aimés frères et sœurs, avons – nous compris ce que Dieu, dans ce 
temps, fait? Je suis convaincu que ce n’est pas seulement que nous 
venons ensemble nous réunir de loin et de près pour avoir une réu-
nion. Et quand, je pense combien de langues, et combien de frères 
et des sœurs qui ne connaissent pas l’Allemand viennent et malgré 
tout, ils viennent pour écouter la Parole de l’Eternel; nous remercions 
nos frères, aussi pour le frère Etienne Genton qui vient expressé-
ment, par avion, de l’Italie pour ici traduire la prédication; pour le 
frère Ervin Pacheco qui vient d’Hambourg, expressément d’Ham-
bourg pour des frères qui viennent de partout pour traduire la Parole 
du Seigneur, pour que justement dans toutes les langues, elle soit 
écoutée.  

Et je le dis encore aujourd’hui, de tout mon cœur, je suis très 
reconnaissant aussi pour notre chorale, très reconnaissant quand des 
cantiques sont chantés, qui sont connus dans toutes les nations 
et compris dans le monde entier, que ce soit en Allemand, que ce soit 
en Anglais, que ce soit en langue française quand il est chanté; des 
cantiques que tous les croyants dans le monde entier connaissent et  

�1



alors ils peuvent entonner avec nous, et c’est de ça qu’il s’agit dans 
notre temps. Et nous pouvons chanter ensemble et reconnaitre ce que 
Dieu a fait. 

Et encore une fois, si nous voulons revenir à Amos 8 verset 11, 
bien aimés frères et sœurs, je me tiens ici en tant que témoin vivant 
tel qu’autrefois, Jean l’apôtre et aussi Pierre pouvaient dire: «Ce que 
nous avons entendu, ce que nous avons vu, ce que nos mains ont 
touché de la Parole de la vie, c’est ce que nous vous prêchons».  

Est – ce que moi, j’ai su ce qui était écrit dans Amos 8 au verset 
11? Est – ce que moi, j’ai, le 2 Avril 62, pu savoir ce qui est écrit dans 
Amos 8? Non! Est – ce que Fr Branham a su alors qu’il lui fut 
dit: «N’entreprends pas ce voyage pour Zurich mais reviens 
à Jeffersonville et emmagasine la nourriture, car une grande 
famine viendra». Et ensuite Fr Branham a mentionné même Amos 
8 verset 11 que Dieu enverra une faim. Et quand le temps fut accom-
pli, Dieu, le Seigneur lui – même a pris soin de cela et il a dit: «Mon 
serviteur, ton temps pour cette ville est terminé et  bientôt 
achevé, et je vais t’envoyer de ville en ville pour prêcher ma 
Parole». Et ensuite, l’ordre m’a été donné: «Emmagasine la nour-
riture car il y aura une grande famine qui viendra».  

Et je l’ai déjà plusieurs fois dit, je me tenais sous l’impression 
de 1961, la jeune génération ne connait pas ce temps. Mais 1961, 
il y avait la crise de Cuba, la crise de Berlin. Ils étaient en train de 
construire le mur ici en Allemagne entre l’Est et  l’Ouest. Il y avait ici 
au portail, pendant le tour à Berlin, il y avait des chars des Russes 
etc. et personne ne savait ce qui allait arriver d’un moment à l’autre. 
Et tous, nous étions sous cette impression là que quelque chose qui va 
arriver et Kennedy, n’est – ce pas avait dit: «Je vais faire de Berlin un 
exemple». Et ensuite, nous avons emmagasiné des aliments, des 
vivres naturels, terrestres, et  Fr Branham m’a dit en décembre de 
l’année 62: «Tu as mal compris, tu pensais que ce serait une 
famine terrestre. Et vous avez emmagasiné des vivres, des 
vivres mais Dieu enverra une faim d’après la Parole, selon 
Amos 8 au verset 11 et cette nourriture que vous devez emma-
gasiner, c’est la Parole promise de Dieu pour ce temps».  

Oh, bien aimés frères et sœurs, nous ne vous racontons pas des 
histoires. Et nous ne sortons pas de nos manches des vestes, nous 
disons ce que Dieu, dans Sa Parole, a promis. Et nous sommes de tout 
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cœur reconnaissant de ce que nous avons la grâce et que nous pou-
vons vivre pendant cette époque.  

Et soyez sincères: quand est – ce – qu’il y a eu un temps où 
l’évangile a pu être ainsi prêché à tout le peuple? Pas seulement un 
missionnaire ici et  un autre là – bas mais il est écrit: «à tout le peu-
ple, à toutes les nations, toutes les langues, les tribus». Quand est – ce 
que Matt.24 verset 14 a pu s’accomplir avant notre âge? Dieu n’est – 
ce pas a pris soin lui – même de ce que cela est possible qu’avant le 
retour de Jésus – Christ. Le plein évangile authentique, original 
comme prêché du temps des apôtres soit prêché dans le monde entier 
comme témoignage. Quand est ce qu’il y a eu un laps de temps, un 
temps sans lequel 2 Corinthiens Chapitre 6 à partir du verset 13 s’est 
accompli? Vous, mon peuple, verset 14, 2 Corinthiens 6 versets 
14: «Sortez du milieu d’eux». Ne touchez à rien d’impur. Quand est ce 
qu’il y a eu dans un âge un message de séparation, et d’appel à sortir 
et de revenir? Quand est ce qu’il y a eu dans un âge où ce message a – 
t – il été prêché comme dans 1 Corinthiens 6 verset 14: «Sortez du mi-
lieu d’eux» [2 Corinthiens 6, verset 14, C.D.I.]. Quand est – ce 
qu’Apocalypse 14, verset 6 a été accompli dans un autre âge? «Et j’ai 
vu un ange qui vole par – dessus le ciel pour prêcher à toutes les na-
tions l’évangile éternel»? Quand est ce que Apocalypse 18, verset 4 
a été accompli? Quand? Vous, mon peuple sortez du milieu d’elle pour 
ne pas que vous ayez part à ses fléaux. Apocalypse 18, verset 4. 
Quand est – ce que cela a pu être prêché? Quand est – ce que tous ces 
versets bibliques dans un autre âge, dans le passé, dans les autres 
réveils qui ont existé, dans les autres siècles a pu s’accomplir. Non!, 
c’est aujourd’hui que nous pouvons dire, bien aimés frères et sœurs ce 
que nous lisons ici: aujourd’hui cette écriture s’est accomplie devant 
nos yeux. Aujourd’hui, nous voyons que Dieu nous a promis ces choses 
et qu’elles s’accomplissent en réalité devant nos yeux. On n’a pas be-
soin d’interpréter ces écritures mais nous avons seulement besoin 
d’avoir des yeux ouverts pour voir de quelle manière cela s’accomplit 
et de reconnaitre le temps dans lequel nous sommes arrivés. 

Hier déjà, je l’ai mentionné aussi en ce qui concerne les juifs qui 
sont revenus, n’est – ce pas, dans le pays de la promesse et c’est sim-
plement merveilleux et important, frères et sœurs de n’est – ce pas 
voir le dessein du salut de notre Dieu et se laisser inclure dans ce 
dessein. Les juifs doivent déjà être dans l’endroit où la promesse qui 
leur est déterminée s’accomplira. Nous aussi, nous devons être trou-
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vés dans la Parole, croyant les promesses que Dieu nous a données, 
pour que ce que Dieu nous a promis s’accomplisse en nous. C’est ainsi 
que Dieu Lui – même, de manière merveilleuse a ordonné toute chose 
pour….. Ainsi, nous pouvons être reconnaissants. 

Quand nous pensons à ce verset de Jean 1, Il vint chez les siens 
et les siens ne l’ont pas reconnu verset 9 et 10 et au prochain verset 
il est écrit mais à tous ceux qui l’ont reçu, il leur a donné le pouvoir, 
le droit, de devenir enfants de Dieu c’est à dire tous ceux qui croient 
en son Nom. Les uns rejettent, les autres l’acceptent. Pour les uns, 
il était la pierre de scandale, pour les autres, il était le Rocher du 
Salut sur lequel l’Eglise est fondée. Encore aujourd’hui, [c’est] la 
même chose: Les uns acceptent et les autres rejettent; mais que Dieu 
soit remercié de ce que Dieu nous a donné la grâce de recevoir. 
Il a ouvert nos yeux spirituels et nous voyons tous ces versets 
bibliques s’accomplir. Et ainsi, nous nous retrouvons dans la Parole 
de Dieu. Nous ne sommes pas parmi ceux qui ne font que vivre dans 
le passé.  

Et tel que j’ai mentionné hier soir, c’est vraiment douloureux. 
Il y en a qui vivent dans le passé, vraiment et [ne] font que regarder 
en arrière, à ce que d’après leur opinion, et sur ce qui devrait se pass-
er dans le futur. Non mais disons les choses avec toute la clarté: le 
ministère que Dieu a donné à Fr Branham était déterminé à nous lier 
à ce que Dieu a promis dans notre temps et cela a été porté justement 
dans le monde entier et prêché partout.  

Bien aimés frères et sœurs, ce temps est [un] laps de temps 
vraiment le plus important dans toute l’histoire du salut de notre 
Dieu. Et la décision que nous prenons maintenant, avec cette décision 
– là, nous irons dans l’éternité. Mon cœur est touché d’abord d’un 
côté, les douleurs à cause de certaines choses, mais d’un autre coté la 
reconnaissance de ce que Dieu est descendu Lui – même, dans notre 
génération sur cette terre et d’une telle manière à parler avec nous.  

Le Fr Etienne Genton est aujourd’hui ici et vous savez alors que 
j’avais prêché à Yerivan et c’était aussi un temps autre fois particulier 
et Dieu n’est – ce pas a béni. Et alors que des frères de là – bas 
étaient venus en France et que Fr Barilier et moi, nous tenions des 
réunions à Marseille et que nous prêchions le Message. Et pour la 
première fois, vraiment la première fois, des frères, après la prédica-
tion, vinrent à moi et m’ont dit: «Fr Frank, dis – nous, qu’est – ce que 
signifie les 7 tonnerres», pour la première fois en 1980. Je pensais 
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à moi – même: mais qu’est – ce que ce ça comme question? Et je leur 
ai dit: Ecoutez mes frères, je ne sais pas. Et bonne nuit, je leur ai dit.  
Et ça aussi, je l’ai déjà plusieurs fois raconté ici comme témoignage. 
Le prochain matin, tel que vous entendez maintenant ma voix, avec 
toute puissance [la voix du Seigneur, C.D.I.]: «Mon serviteur, lève – 
toi et lis 2 Timothée chapitre 4». Vous ne pouvez pas vous imagin-
er ce que cela signifie. Et maintenant quand je pense, et cela pénètre 
encore ma moelle épinière. Je sautai du lit et j’ai lu 2 Timothée 
4 à partir du premier verset jusqu’ au verset 5: «Je t’en conjure devant 
Dieu et devant Jésus – Christ, qui doit juger les vivants et les morts, 
et au nom de son avènement et de son royaume», et ensuite au verset 
2: «prêche la Parole». Et quand pour la deuxième fois, j’ai relu en-
core jusqu’au verset 5 et que je suis arrivé au verset 2, j’ai déposé ma 
Bible sur la petite commode du lit et mes mains se sont levées comme 
ça d’elles – mêmes. Et j’ai dit: Bien Aimé Seigneur, aussi certain 
qu’ici, Tu m’as ordonné de lire ce verset et de prêcher Ta Pa-
role. C’est aussi certain, c’est aussi vrai, que tout ce que les 7 
tonnerres ont dit n’est pas une partie écrite de la Bible, de la 
Parole. C’est ainsi que personne ne peut prêcher sur les 7 
tonnerres. Je pourrai dire «Ainsi dit Le Seigneur» en disant 
ça maintenant. 

C’est ainsi que les gens ne comprennent pas ça. Pourquoi? Parce 
que les 7 détonations puissantes lors de l’ouverture de 7 sceaux ont 
suivi cet ordre que le temps est venu où les 7 sceaux seront ouverts. 
Et que le Fr Branham a dit que: «dans les 7 tonnerres il y a la foi de 
l’enlèvement et que les 7 sceaux sont dans les 7 tonnerres et que les 7 
tonnerres sont dans les 7 sceaux». Ce sont des citations que Fr Bran-
ham a faites. Mais quand je pense à cela, je sais que Fr Branham, 
à l’époque, et il me disait: «Est ce que tu peux prêcher pour moi à Los 
Angeles?» Vous connaissez toute l’histoire et ensuite en [19]62 déjà, 
il disait «je vais déménager à Tucson». Et alors cela est arrivé que 
cette nuée surnaturelle est descendue et que les 7 anges, dans une 
constellation, dans ce nuage, était enveloppée la tête du Seigneur 
et que c’est le 7ème ange qui a parlé, qui s’est adressé à  Fr Branham 
et  qu’il lui a dit …Et Fr Branham disait que le 7ème Ange me signifi-
ait plus que les autres anges. Et l’Ange lui a parlé et lui a dit: «Re-
tourne à Jeffersonville car les 7 sceaux doivent être ouverts».  

Bien aimés frères et sœurs, quand en partie, personnellement, 
on a vécu ces choses et que si par exemple un Frère, Pearry Green en 
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décembre 1968 m’a invité dans un bus et disait: «Maintenant, allons 
à l’endroit, à Sunvergs où les 7 anges et, où cette nuée surnaturelle 
a paru à Fr Branham. Allons à cet endroit. Nous étions là – bas et  
nous n’étions pas loin de la frontière du Mexique, pas loin du Bun-
gares et voilà, même les rochers de l’endroit tel que Fr Branham l’a 
dit: la détonation des tonnerres était tellement grande que la région 
a été ébranlée et que les pierres ont roulé de la montagne. Et alors Fr 
Branham disait: «Regardez ça ici, regardez ça ici». Je vous dis que 
nous sommes allés à l’endroit et les pierres, les rochers étaient 
[brisés], qu’on pouvait voir des morceaux brisés par terre. Ce n’était 
pas seulement 7 détonations de tonnerres puissantes mais c’était 
aussi une tempête, comme le Seigneur lui – même, qui soufflait. 

Et quand on a vécu en partie toutes ces choses et qu’on sait ce 
que Dieu a fait dans notre temps et pour quel objectif cela a eu lieu. 
Que ça ne soit pas pour discuter là – dessus ou alors pour exprimer 
nos opinions, mais plutôt pour reconnaitre le jour et l’heure et savoir 
que c’est Dieu qui a conduit les choses ainsi quand le temps fut ac-
compli.  

Pensons au prophète Daniel, au chapitre 12: «Scelle le livre 
jusqu’à la fin de temps», pas pour toujours. Il a été dit à Daniel: 
«Scelle le livre jusqu’à la fin de temps», Daniel 12 et ensuite le temps 
de la fin est venu. C’est ainsi que le livre scellé du temps de Daniel 
a été révélé, a été ouvert et tous les mystères sont révélés et nous 
avons la grâce de vivre dans cette génération justement où toutes ces 
choses ont eu lieu de la part du Dieu comme confirmation que 
l’homme de Dieu ne nous a pas raconté des histoires mais que tout 
cela était en relation avec la réalité divine… était en relation, Et que 
le dernier message divin va comme… «Précurseur du retour de 
Christ maintenant dans le monde entier». Et tous ceux qui ont 
des oreilles entendront, écouteront ce que l’Esprit dit à l’Eglise.  

Et comme hier soir déjà, je le disais, il n’y a pas une seule ques-
tion qui reste sans réponses. Tout peut être placé dans les écritures, 
très bien. Car le Fr Bob a lu Amos 8 verset 11. Dans Amos 3 verset 7, 
il est écrit: «Dieu ne fait rien d’abord sans avoir révélé ses secrets à ses 
serviteurs les prophètes».Amos 3 verset 7. Des choses qui appartien-
nent au dessein du salut de Dieu ont été, c’est vrai, écrites à l’avance 
mais il fallait que ces choses soient révélées avant que Dieu les ac-
complisse. Et quand le temps d’accomplissement arrive, alors Dieu les 
révèle à son serviteur et ensuite l’accomplit. Et nous avons la grâce 

�6



de vivre justement dans ce temps et il nous reste encore quelque 
chose à faire, c’est de tout notre cœur remercier le Seigneur de ce que 
nous avons dans notre temps la grâce de reconnaitre ce qui se passe 
dans le royaume de Dieu directement. Et je pense, directement ici, 
nous avons des frères et des sœurs de Danemark, de la Pologne, de la 
Tchécoslovaquie, de la Roumanie, de l’Italie, de la Suisse, de 
l’Autriche, de partout. Ici, nous avons, n’est – ce pas, de la France, de 
la Belgique et  ensuite bien sûr d’au – delà de la mer. Ils viennent de 
l’est, de l’ouest, ils viennent du sud et du nord. Et ici, j’ai encore, re-
gardez tous ces e – mails qui sont arrivés aujourd’hui, ce n’est pas 
hier, aujourd’hui ce matin.  

Frères et Sœurs, le monde entier est en connexion et écoute en 
direct et est en ligne. Et encore des salutations du frère de Cécile, de 
Fr Genton, de Fr Trapani, des salutations de Burkina – Faso, de 
Frère Ngonga et des appels téléphoniques et encore une fois des ap-
pels téléphoniques pleins de reconnaissance de ce que le Seigneur 
a ouvert notre intelligence pour ouvrir les écritures et que nous avons 
la grâce d’avoir part à tout ce que Dieu fait maintenant. Et tous les 
frères – là qui nous ont salué, qu’ils puissent savoir aussi que nos 
frères et sœurs de Park et  Anderson de la Nouvelle – Zélande, tous 
doivent savoir que je lis chaque e – mail et je me réjouis à ce que le 
monde entier a reçu la liaison, et ça nous l’avons aussi dit n’est – ce 
pas, ça en insistant hier soir: Quand est – ce auparavant, il y a eu 
cette possibilité de ce que le monde entier soit en ligne et suive une 
prédication? Une réunion? 

Je me rappelle encore de temps de la 2ème guerre mondiale où le 
téléphone était avec un levier. On devait tourner, retourner ensuite 
retourner en avant. Je me rappelle encore de ce temps. Et quand nous 
pensons encore à ce qui s’est passé durant toutes les époques, ne 
sommes – nous pas reconnaissants à Dieu de ce que nous avons, n’est 
– ce pas, tous ces moyens et toute cette technologie que nous pouvons 
utiliser pour que la Parole du seigneur soit portée dans le monde en-
tier.  

Ensuite, nous avons n’est – ce pas et comme je l’ai déjà dit, 
rapidement, je vais saluer quelques frères et alors je vais permettre 
à certains frères de remettre leurs salutations: nous avons les frères 
d’Atlanta, de Chicago, de Kigali au Rwanda et de Fr Deo de Mozam-
bique. [Frère Frank invite quelques frères, N.D.E.]. Remettez des 
salutations. Notre Fr était avec nous lorsque nous étions à l’en-
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sevelissement de Fr Peary Green. Que Dieu te bénisse, juste quelques 
mots. C’est merveilleux, nous le disons toujours de nouveau que le 
Seigneur dans tous les peuples, dans toutes les langues et le monde 
entier, a son peuple. Et que Sa Parole ne revient pas à lui sans pro-
duire le fait pour lequel elle a été envoyée. Nous avons dans le dernier 
jour eu 2 réunions particulières à Beuble, au Sud de l’Allemagne 
et à Zurich en Suisse, et nous étions, de tout notre cœur, reconnais-
sants à Dieu. Et dans une des réunions, nous avions demandé 
à plusieurs frères, dans leur langues de remercier le seigneur. 
Et quand notre frère Luche, en Hongrois, remerciait le Seigneur, per-
sonne [n’] a compris, ne serait – ce qu’un seul mot. Avec toutes les 
autres langues, on peut encore un peu suivre la pensée mais avec le 
Hongrois, là vraiment depuis la 1ère phrase jusqu’au dernier mot, 
il n’y a rien qu’on comprend. Mais Dieu, vous voyez a pris soin, pour 
toutes les langues. La Bible a été traduite dans toutes les langues 
et les prédications sont traduites dans toutes les langues et  nous 
sommes, vraiment de tout notre cœur, reconnaissants de ce que nos 
frères sacrifient leurs temps et pour que dans toutes les langues, 
il soit traduit, il soit traduit de manière que l’on puisse entendre ce 
que Dieu dans notre temps a fait.  

La chose principale c’est la préparation de l’Epouse de 
l’Agneau pour le jour glorieux du retour du Seigneur. Dans la 
Bible Allemande, nous savons très bien, là il n’est pas seulement par-
lé de la venue mais il est parlé du retour. Dix – sept fois le mot re-
tour du Seigneur est écrit dans la Bible Allemande, dans la Bible 
anglaise, pas une seule fois et dans les autres. Pas une seule fois, 
il est toujours écrit venue ou bien avènement mais il y a plusieurs 
venues:il y a la venue du Seigneur pour prendre Son Epouse auprès 
de lui, il y a Sa venue quand Il viendra s’asseoir sur le trône de Sa 
gloire et que tous les peuples seront rassemblés devant Lui quand 
Il reviendra et que tous les yeux Le verront, quand Il viendra pour 
mettre Son pied sur la montagne des oliviers et quand Il viendra en 
tant qu’Ange de l’Alliance.  

Il y a plusieurs venues et nous sommes reconnaissants pour 
l’exactitude en Allemand, nous n’attendons pas seulement une venue, 
un avènement, nous attendons le retour c’est – à – dire que le retour 
de Jésus – Christ, Son retour promis. Et nous pouvons nous 
préparer. Et Il a donné la promesse et aussi là, nous sommes de 
nouveau à cette promesse: «Je vais vous préparer une demeure, une 
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place et Je reviendrai pour vous prendre auprès de moi.» Et cette pa-
role «Je reviendrai»est liée à son retour, est liée à l’enlèvement, 
et quand Il revient pour nous prendre auprès de Lui, alors 1 Thessa-
loniciens Chapitre 4 à partir du verset 13 s’accomplit: «Je ne veux pas 
vous laisser dans l’ignorance concernant ceux qui sont endormis» 
et ensuite les détails de l’avènement, l’événement, sont décrits. Com-
ment va – t – il se passer? Et vous pouvez vous imaginer, n’est – 
ce pas quelle douleur encore me touche, quand dans le monde 
entier, il est prétendu que le Seigneur est en train de revenir 
depuis 1963 par étape, [qu’] Il a quitté le trône de la grâce 
et qu’Il est, par étape, Il est en train de revenir. Non et non, 
et encore une fois non. 1 Thessaloniciens chapitre 4 ne s’accomplit 
pas aujourd’hui et non plus hier mais va s’accomplir lors du retour 
direct de Jésus – Christ, en un clin d’œil, quand il reviendra, ac-
compagné de la voix de l’archange et de la trompette de Dieu. 
Oh bien aimés frères et sœurs, oh, croyez Sa Parole exacte-
ment telle qu’elle est écrite et ne permettez pas qu’une inter-
prétation s’infiltre dans vos pensées car l’Eglise – Epouse est 
une Epouse – Parole, elle est pure et  il n’y a aucun mélange 
en elle. Elle est Parole, et Parole, encore une fois Parole. Comme 
il est écrit:«Sanctifie – les dans Ta Vérité, Ta Parole est la vérité», et le 
Seigneur, n’est – ce pas, aura une épouse comme Paul aussi l’a écrit 
dans Ephésiens le chapitre 5, nous lisons à partir du verset 27 «afin 
de faire paraitre devant Lui – même cette Eglise glorieuse, sans tache, 
ni ride, ni rien de semblable mais sainte et irrépréhensible». C’est ain-
si que ce sera lors du retour de Jésus – Christ. Et puisque nous ne 
savons pas quand est ce que la trompette retentira et quand la voix de 
l’Archange se fera entendre et que le Seigneur reviendra, nous ne 
savons pas quand, il est dit, c’est pour cette raison «Soyez prêts» en 
tout temps, à vous tenir devant Lui et à voir Sa gloire.  

Et comme, dans les Psaumes, nous avons lu le Psaume 
(Chapitre) 51 à partir du verset 8, oh Dieu, accorde – moi un cœur 
pur, oh fais – moi grâce, laisse – moi expérimenter tout ce qui est 
nécessaire que je reçoive pour être prêt, pour le plein salut et l’en-
lèvement, et pour ne pas que je reste et que je sois déçu, pour qu’en-
semble, nous puissions aller dans la gloire de Dieu. Pas en raison de 
notre justice mais justifiés par la foi en l’œuvre accomplie de la 
rédemption, son sang couvre mes fautes. Et ça, nous le croyons de 
tout notre cœur et notre Seigneur n’est – ce pas l’a dit dans Mattieu 
26 verset 28 «ceci est mon sang, le sang de la nouvelle alliance qui est 
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versé pour plusieurs pour le pardon des péchés». Et ça, aussi, nous 
avions toujours de nouveau dit: «La vie est dans le sang». Et la même 
vie qui était dans le sang du Fils de Dieu est revenue sur nous en 
tant que fils et filles de Dieu, et nous sommes nés de nouveau pour 
une expérience vivante en vertu de la résurrection de Jésus – Christ 
d’entre les morts et s’il faut que cela soit aussi dit. * 

Mes frères et mes sœurs, tel que l’engendrement précède la 
naissance, c’est ainsi qu’il est écrit du Christ, comme il est dit: «Tu es 
mon Fils bien aimé, je t’ai engendré aujourd’hui». Et ensuite, ce qui 
a été engendré est né, et  trouvé emmailloté, dans une paille et dans 
un berceau et la Parole est devenue chair et a habité parmi nous. 
C’est la même chose avec nous, le troupeau qui a été racheté par le 
sang, qui a reçu le pardon et la justification par la foi en l’œuvre de la 
rédemption accomplie. Elle accepte la Parole de Dieu, elle reçoit la 
Parole de Dieu comme semence. Et c’est ainsi qu’il est écrit, lors de la 
première promesse, déjà  dans Genèse chapitre 3 au verset 15, il est 
parlé déjà là de la semence de Dieu qui viendra pour écraser la tête 
du serpent, et  tel que (écrit), c’est ainsi que cela  s’est accompli 
et c’est pour cette raison qu’il est écrit que la semence est la Parole de 
Dieu, Luc 8 verset 11 et le verset parallèle à cela.  

C’est pour cette raison que nous mettons l’importance, la grande 
valeur sur la prédication dans sa forme originale de la Parole de Dieu 
car c’est ça qui est la semence. Nous avons été nés, pas par des inter-
prétations mais par la semence incorruptible de la Parole de Dieu. La 
puissance de la résurrection de notre Seigneur ne nous a pas seule-
ment laissé expérimenter comme Sauveur mais nous qui sommes nés 
de Lui, nous sommes nés pour marcher en nouveauté de vie, par Sa 
vie que nous avons reçue. C’est ainsi que nous avons une part divine 
et un droit à toutes ces choses et notre Seigneur lui – même bâtit Son 
église, et il est dit qu’elle sera sans tache et sans ride, elle sera glo-
rieuse, sainte, irrépréhensible.  

Bien aimés frères et sœurs, si on pouvait expérimenter une telle 
réunion où jusque le dernier explose en larme et loue le Seigneur 
pour le pardon, pour la réconciliation avec Dieu. Et que vraiment, 
nous puissions passer une nouvelle vie réellement et que nous soyons 
liés avec Dieu dans la réalité. Laissez – moi vous lire cela dans les 
Saintes Ecritures et vous transmettre cette certitude et conviction 
que tous ceux à qui le Seigneur s’est révélé et a révélé son Nom, ceux 
– là appartiennent au Seigneur. Quand le Seigneur parle avec nous 

�10



et Se révèle à nous, alors ça c’est un signe que nous avons trouvé 
grâce devant Lui, Sa Parole n’est pas trouvée comme ça en vain en 
nous. Non! Sa Parole nous touche le cœur et  ainsi s’accomplit que Sa 
Parole ne revient pas sans effet. C’est comme cela que cela est 
écrit «Ta Parole ne revient pas sans effet mais qu’elle produit l’effet 
pour lequel elle est envoyée».  

Pensons au Psaumes 22 verset 23, dans la prophétie: «Je 
révélerai Ton Nom à mes frères» et quand cela fut accompli, Il a révélé 
ce Nom. Laissez – moi vous lire ce verset de Jean 20 verset 17   «Jésus 
lui dit: Ne me touche pas car je ne suis pas encore monté vers mon 
Père. Mais va trouver mes frères, et dis – leur que je monte vers mon 
Père et votre Père et vers mon Dieu et votre Dieu». Lui le premier – né 
d’entre plusieurs frères. Bien – aimés, ça c’est la chose merveilleuse. 
Notre Seigneur et Dieu, Le Seul Véritable constitué d’une seule per-
sonne, véritable, l’Eternel Dieu, s’est révélé de plusieurs manières 
pour exécuter, réaliser Son dessein du salut et ramener l’homme 
déchu, séparé de Lui et ainsi accorder la réconciliation et le pardon. 
Il ne pouvait pas le faire en envoyant Michael ou Gabriel, Il devait 
Lui – même venir et parce que Dieu le Seigneur avait créé l’homme 
faillible et qu’Il savait que l’homme prendrait la mauvaise décision. 
C’est pour cette raison avant la chute de l’homme, Dieu déjà dans 
l’éternité a écrit les noms de ceux qui seront sauvés, il a pu écrire 
leurs noms dans le livre de vie de l’agneau immolé avant même la 
fondation du monde. Alors tout est à l’avance fixé, ainsi déter-
miné par Dieu pour qu’aucun homme ne puisse frapper la 
poitrine dire: «Voilà Moi, Moi.» Non, non. Pas toi, pas moi mais 
tout n’est que grâce. Et tout c’est notre Seigneur Lui – même 
qui va produire ça en nous. Tous, nous serions en train de 
marcher sur notre propre voie. C’est le Seigneur Lui – même 
qui nous a ramenés, qui nous a cherchés, qui nous a fait grâce 
et qui nous a ramenés à Sa Parole. 

Et ensuite, revenons à Jean 17 où, ici comme déjà hier soir, nous 
l’avions lu, Jean 17 au verset 6, il est écrit, Jean 17 verset 6: «J’ai fait 
connaitre Ton Nom aux hommes que tu m’as donnés du milieu du 
monde. Ils étaient à toi, Amen, Alléluia, je leur ai fait connaitre Ton 
Nom, aux hommes que Tu m’as donnés, et Tu me les as donnés; et ils 
ont gardé Ta Parole». Pas tous. Et pensons, s’il vous plait, pas pour 
que nous puissions nous élever, pensons déjà dans toutes les églises 
chrétiennes et  les dénominations, n’est – ce pas Matt.28 n’est même 
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pas compris, n’est pas du tout compris et exécuté bibliquement. Tous 
en ont fait une forme au nom du Père, du Fils et du Saint – Esprit. 
Mais notre Seigneur ici a dit: «Baptisez les dans le Nom…» Père n’est 
pas un nom, nous sommes pères, je suis père, mais ce n’est pas mon 
nom, Fils n’est pas non plus un nom. «J’ai fait connaitre Ton Nom du 
milieu de ceux que Tu m’as donnés du milieu du monde». C’est faire 
connaitre, en Allemand: J’ai révélé ton Nom. Là, il s’agit de la révéla-
tion de Jésus – Christ. Le rideau, le voile a été ouvert, et  nous avons 
un accès libre. Et nous sommes simplement reconnaissants aussi.  

Bien aimés frères et sœurs, ne restons pas fixés sur Matt.28 
et ne nous disputons pas pour cela mais, s’il vous plait, allons voir où 
ce verset a été déjà, à l’époque, réalisé dans Actes des Apôtres 2: «Re-
pentez – vous», a dit Pierre dans sa prédication et soyez baptisés 
tous au Nom dans lequel Dieu en tant que Père dans le Fils 
et par le Saint – Esprit s’est révélé, baptisez – les. «Tu l’ap-
pelleras Jésus car c’est lui qui sauvera son peuple de leur 
péché». Et, C’est ainsi que nous sommes simplement de tout notre 
cœur reconnaissants de ce que, après tous ces réveils déjà dans les 
différents âges qui ont eu lieu, que ce soit l’action puissante du saint 
Esprit qui avait eu lieu. Quand nous pensons à plusieurs hommes de 
Dieu, c’est simplement ils ont eu lieu dans leurs époques déjà de 
bénédictions puissantes spirituelles surnaturelles de l’Esprit, mais en 
tant que dernière chose, l’église sera ensuite ramenée à l’état qu’elle 
existait dans l’Eglise primitive: «Un seul Seigneur, Une seule foi, un 
seul baptême». Il s’agit maintenant de revenir au fondement original, 
de revenir à l’enseignement lui – même des apôtres et des prophètes, 
de revenir au commencement. Et comme souvent cette phrase 
a été prononcée: le message de l’heure c’est de revenir à la Pa-
role, de revenir à Dieu Lui – même, de revenir au commence-
ment. Et c’est ainsi, aussi certain, aussi vrai que le Seigneur 
au commencement, par une effusion puissante du Saint – Es-
prit, a fondé l’église du Nouveau Testament et qu’Il a com-
mencé en l’appelant ainsi à l’existence c’est ainsi que l’église, 
telle qu’elle a existé au commencement, c’est ainsi que par 
une puissante effusion du Saint – Esprit, Il achèvera Son 
Eglise. Et la dernière effusion du Saint – Esprit va conduire 
l’épouse et l’aboutir dans l’enlèvement. Après le saint Esprit, 
il y aura plus d’interruption et ça va continuer dans l’enlèvement. 
C’est ainsi que le seigneur reviendra et nous prendra auprès de Lui. 
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Et nous avons ici encore une fois, dans l’évangile de Jean au 
chapitre 17  le verset 14 «Je leur ai donné Ta Parole» [dites Amen]. 
D’abord, je leur ai fait connaitre Ton Nom, en Allemand, je leur ai 
révélé Ton Nom. Ensuite, je leur ai donné Ta Parole, la Parole de 
Dieu. Dieu, pas seulement faire connaitre, révéler Sa Parole car 
il a aussi ouvert le voile, le rideau, et nous avons la grâce de fouler le 
sol de la révélation. Et mes bien aimés frères et sœurs, mais c’est 
vrai, c’est merveilleux, ces choses – là sont devenues une réalité en 
nous. Je le dis sincèrement. Vous pouvez réaliser, nous allons tous 
dans différentes églises. Et nous chacun dans sa propre église mais 
vint l’heure, Dieu nous a appelés et ensuite nous avons eu la grâce de 
prêter l’oreille à ce qu’Il avait à  nous dire par le dernier mandat qu’il 
a attribué à son serviteur. S’il vous plait, dites amen à cela.  

Quand nous lisons ici, verset 14 cela ici dans Jean 17, d’abord le 
verset 6, «J’ai révélé Ton Nom aux hommes que tu m’as donnés du mi-
lieu du monde». Toi et moi, nous sommes ici mentionnés car il nous a, 
tous, révélé Son Nom, fait connaitre Son Nom, nous avons la grâce de 
revenir à Lui et savoir que ce verset aussi, en nous, est devenu vrai. 
Ceux que Tu m’as donnés du milieu du monde. Et notre Seigneur di-
sait: «Vous, vous n’êtes pas de ce monde, tel que moi, je ne suis pas de 
ce monde» et c’est ainsi que nous sommes reconnaissants de tout 
notre cœur. Repartons au verset 14 dans Jean 17, ici, nous lisons n’est 
– ce pas «Je leur ai révélé Ta Parole, en Allemand, Je leur ai révélé Ta 
Parole et le monde le hait». Mais pourquoi le monde le hait? 
Pourquoi le monde religieux nous méprise? Nous sommes 
pour eux, une secte, oui nous sommes etc…Oui, tel que notre 
Seigneur fut méprisé et est allé sur le chemin jusqu’à Golgo-
tha jusqu’ à la croix et ensuite Il fut enseveli et est monté au 
ciel, c’est ainsi aussi que notre chemin, qui est rempli de 
mépris mais auprès de Dieu, nous avons trouvé grâce. «Je leur 
ai donné Ta Parole et le monde les a haïs parce qu’ils ne sont pas du 
monde. Oui, nous n’appartenons pas au conseil mondial des églises. 
Nous appartenons à aucun système et ils disent que le prédicateur de 
Krefeld, n’est – ce pas, ils parlent de nous, ça leur dérange, qu’on ap-
partient à aucun système, qu’on n’appartient pas au comité local de 
la commune et religieuse. Non. Il y a même un frère de l’église 
dénominationelle des frères, ils disent comme ça que cette église là – 
bas de Krefeld n’a aucune relation, à aucune église, ou bien Eglise 
libre, ils n’appartiennent à aucun groupe, à aucun comité, rien mais 
nous appartenons au Seigneur. Alléluia. Dieu le Seigneur soit loué, 
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nous, c’est à Lui que nous appartenons. Où est – ce que Paul, au 
commencement a appartenu? A quelle église, à quel système l’église 
primitive a appartenu? Que Dieu le seigneur soit remercié, nous pas-
sons partout ce mépris et cet opprobre. 

Pour cela, il est écrit encore, ici, après que nous ayons lu au ver-
set 14, Je leur ai donné Ta Parole. Ecoutez, s’il vous plait exactement 
bien. Ecoutons maintenant le verset 17 de Jean 17 et ensuite il est 
dit «Sanctifie – les par Ta vérité, Ta Parole est la vérité». D’abord, 
Il nous a révélé Sa Parole ensuite Il nous a sanctifiés dans la 
vérité qu’Il nous a donnée et Il dit Ta Parole est la vérité. Ça, 
c’est l’évangile, ça c’est le plein évangile. Ça c’est le plein salut 
et ça c’est une réalité divine avec toi et moi par la grâce de 
Dieu. Nous ne sommes pas plus que les autres, mais nous avons la 
grâce de louer la grâce de notre Dieu d’avoir reconnu le jour 
et l’heure, le message et le messager. 

Et bien aimés frères et sœurs, nous nous retrouvons dans la Pa-
role de Dieu et aujourd’hui nous pouvons dire: Tu nous as fait con-
naitre Ton Nom, Tu nous as révélé Ton dessein du salut, Tu nous as 
fait savoir ce qui s’est passé dans le jardin d’Eden, jusqu’ à ce qui va 
arriver dans l’achèvement du plan de salut de Dieu, de la Genèse 
à l’Apocalypse, quand le nouveau ciel et la nouvelle terre appa-
raitront, tout nous a été révélé par la grâce de Dieu. Ensuite, nous 
avons ici au verset 18, encore une fois, la confirmation: «Comme tu 
m’as envoyé dans le monde, je les ai aussi envoyés dans le monde et je 
me sanctifie moi – même pour eux afin qu’eux aussi soient sanctifiés 
par la vérité. Sanctifie – les dans ta vérité». Pour eux, Moi Je me 
tiens dans la brèche, Je ne paie pas seulement le prix pour la 
rédemption mais Je me tiens pour eux dans la brèche. Je me 
sanctifie pour les rachetés pour qu’eux aussi, ils puissent se 
sanctifier dans la vérité. Pas notre propre sanctification mais 
la sanctification dans la vérité car sans la sanctification, per-
sonne ne verra le Seigneur. Je me sanctifie, Je me consacre, 
Je me tiens à la brèche. Comme de telles paroles sont mer-
veilleuses. Lisons encore le verset 20, dans Jean 17 le verset 20 «ce 
n’est pas pour eux seuls seulement que je prie mais encore pour ceux 
qui croiront en Moi par leur parole». Ça c’est le sommet, ça c’est le 
point culminant. Le Seigneur a dit «Tel que le père m’a envoyé, c’est 
ainsi que je vous envoie». Sans mandat, sans appel, sans mandat, pas 
d’envoi sans appel, pas d’appel sans mandat. Pas d’envoi sans man-
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dat. Pas seulement pour vous, Je prie pour tous ceux qui croiront en 
moi par ceux que j’envoie. Que le Seigneur, notre Dieu soit loué. Pas 
un homme mais croire au Seigneur car c’est à Lui qu’appartiennent 
toute la gloire et l’honneur. Soyons sincères. Nous ne croyons pas un 
homme, nous croyons Dieu. Et c’est Dieu qui est véritable. C’est Sa 
Parole qui est véritable et Il [ne] fait qu’utiliser la bouche et les pieds 
d’un homme pour que Sa parole soit portée et prêchée. Mais ce n’est 
pas un homme, un prophète ou un prédicateur qu’on croit. Nous 
croyons Dieu qui, matin et soir, tôt ou tard, envoie Ses serviteurs 
et aussi dans ces jours. Laissez – moi aussi dire cela et le dire avec 
critique, tous ceux qui se réfèrent à Fr Branham et disent toujours: 
«Le prophète a dit, le prophète a dit» mais ils n’ouvrent ja-
mais la Bible et  leur bible, toujours fermée et qu’est – ce 
que ce?  

Ici il est écrit «Je leur ai donné Ta Parole, le Ciel et la terre 
passeront mais la Parole de Dieu demeure éternellement». Et Pierre 
pouvait dire «La parole que nous vous avons prêchée». Tous, vous 
connaissez, n’est – ce pas ce verset, 1 Pierre, le premier chapitre ver-
set 1, ici l’homme de Dieu a déjà vraiment prêché le dessein du salut 
de notre Dieu. Dans 1 Pierre chapitre1, on peut déjà commencer avec 
le verset 2 et qui sont élus selon la préscience de Dieu le père, par la 
sanctification de l’esprit afin qu’ils deviennent obéissants et qu’ils 
participent à l’aspersion du sang du Seigneur Jésus – Christ, que la 
grâce et la paix vous soient multipliées. Donc pour la foi des élus 
et qui participent à l’aspersion du sang de Jésus – Christ, par la 
sanctification de l’Esprit de Dieu, par la Parole de Dieu. Bien – aimés 
frères et sœurs, c’est de ça qu’il s’agit. Nous avons la grâce de prêcher 
tous les desseins du salut de notre Dieu, tout le conseil et nous avons 
la grâce d’accepter tout, et de dire oui à chaque parole de Dieu et de 
nous réjouir de cela. Et ensuite, Pierre, n’est – ce pas, a parlé des 
prophètes de l’Ancien Testament qui, à l’avance, ont prêché déjà  
toutes ces choses et ont sondé… 

I Pierre 1 verset 10 «les prophètes qui ont prophétisé touchant 
la grâce qui vous était réservée, ont fait de ce salut l’objet de leur 
recherche et de leur investigation». Ils ont prophétisé et ont touché la 
grâce qui leur est réservée, ont fait de ce salut…. On lit le verset 10. 
Verset 11: Voulant sonder l’époque et les circonstances marquées par 
l’Esprit de Christ qui était en eux. C’est par l’Esprit de Dieu, inspirés, 
c’est l’Esprit qui était en train de leur montrer ces choses. Il est écrit: 
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marqués par l’esprit et ils étaient en train de sonder quand est – ce 
que cela allait avoir lieu, ce que l’esprit leur montrait. 

Ensuite le Verset 12: Il leur fut révélé que ce n’était pas pour 
eux, en Allemand, pour leur ministère mais pour vous, qu’ils étaient 
les dispensateurs de ces choses, que vous ont annoncées maintenant 
ceux qui vous ont prêché l’Evangile. Le message du salut dans la 
puissance du Saint – Esprit, envoyé du ciel et dans lequel les anges 
désirent plonger leur regard, qui ont prêché l’évangile par la puis-
sance du Saint – Esprit, envoyé du ciel. Alléluia! Les prophètes n’ont 
fait qu’annoncer, prédire ce qui allait arriver, ils ont sondé l’époque 
et les circonstances et  ont prêché l’évangile par la puissance du saint 
Esprit envoyé du ciel; ce qui allait arriver, ils ont sondé l’époque et ce 
sont les apôtres qui ont transmis, quand le temps fut accompli, n’est – 
ce pas ce que Dieu, par les prophètes, avait annoncé s’est accompli. 

Et mes bien – aimés frères et sœurs, que nous avons seulement 
la grâce de vivre ce temps et d’expérimenter toute l’histoire du salut, 
c’est merveilleux. Et quand je pense à ce que Paul, déjà dans Actes 
des Apôtres 20, (verset 27) a prêché: «Je vous ai annoncé tous les con-
seils du salut de notre Dieu….». Je me poserai la question si aujour-
d’hui Paul était assis ici et entendait tout ce que nous prêchons, 
même ce qui a été annoncé et tout ce qui s’est passé après le départ 
de Paul, car Jean, en tant que le dernier, était dans l’ile de Patmos. 
Et quand nous pensons, bien – aimés frères et sœurs, que ce soit 
Paul, que ce soit Pierre, que ce soit Jacques, qui de ces gens, cela 
a été révélé ou bien Jean dans l’ile de Patmos, nous avons trouvé 
grâce auprès de Dieu et nous pouvons ordonner tout 
bibliquement et nous laisser aussi ordonner bibliquement. Est 
– ce que tu te retrouves dans la Parole de Dieu? Est – ce que 
tu te vois dans la Parole de Dieu? Est – ce que tu peux dire: ce 
que je vis là, cela c’est mon expérience? Tu m’as fait connaitre 
Ton Nom, Tu m’as révélé Ton Nom, Tu m’as donné Ta Parole, 
Tu m’as révélé Ta Parole, Tu m’as révélé Ton dessein du 
salut? 

Et ensuite Paul écrit dans 1 Thessaloniciens au chapitre 5, ver-
set 4, «Vous bien aimés frères, ne vivez pas dans les ténèbres pour ne 
pas que ce jour vous surprenne comme un voleur dans la nuit». Non, 
vous êtes enfants de la lumière, enfants du jour. Combien de fois, 
nous avons eu à dire, la lumière paraitra au temps du soir, et la lu-
mière a paru dans notre temps, la même lumière qui a lui le matin 
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luira aussi le soir, c’est la même lumière qui a paru le matin, c’est la 
même qui a paru le soir. Pourquoi? Parce que la Parole prophétique 
a été révélée c’est ainsi que la parole nous a été révélée, c’est ainsi 
que pour nous, elle devient lumière et nous voyons le chemin. C’est 
ainsi pour nous, s’accomplit aussi Psaumes 119 verset 105 «Ta Parole 
est une lumière sur mon sentier», pas une théorie mais une réalité 
dans notre temps. 

Résumons ce que nous avons entendu pendant ce week-
end par reconnaissance:  

Le Seigneur a un dessein du salut qu’il a conçu déjà dans l’éter-
nité: La rédemption des rachetés. Et le Rédempteur en tant que Fils 
est né à Bethlehem, avait déjà été déterminé à donner, à sacrifier sa 
vie pour qu’en tant que fils et filles de Dieu, nous nous soyons, nous, 
introduits dans l’adoption, dans notre position originale des fils 
et filles de Dieu car Dieu a fait de nous des fils et des filles de Dieu, 
nous sommes nés de nouveau pour une expérience vivante.  

Mes bien – aimés frères et sœurs, ici c’est le grand ministère 
et j’aimerais vous le dire avec amour en insistant: notre Seigneur, 
n’est – ce pas, est montré dans ses différents devoirs. Entant qu’Ag-
neau de Dieu, entant que Souverain Sacrificateur, en tant que Média-
teur, en tant qu’Avocat, il est tout en tous, pour nous, devenu... Mais 
quand Il dit: «Je monte vers Mon Père et votre Père», tous les fils et  
toutes les filles dans le terrestre, ont un père et tous ceux qui ont un 
père sont tous issus de lui et sortis de lui. Toi, tu étais dans ton père 
et ton père était (dans son père) et c’est ainsi que Dieu est devenu 
notre père. Et seulement des fils et des filles ont une relation au 
Père, seulement ceux qui sont nés, pas au Seigneur mais au 
Père car en tant que fils et filles de Dieu, ils sont nés de nou-
veau pour une expérience vivante. C’est pour cette raison que 
notre Seigneur, notre bien aimé Seigneur et Rédempteur a dit: «je 
vais vers Mon Père et votre Père». Oh, Mes bien aimés frères et sœurs, 
par la même parole, par le même esprit, nous sommes nés de nou-
veau pour une expérience vivante par la puissance de la résurrection 
de Jésus – Christ d’entre les morts. Nous avons expérimenté notre 
adoption, en tant que fils et filles de Dieu, nous avons reçu l’adoption.  

Comme hier soir je l’ai déjà dit: dans un testament, les héritiers 
sont inscrits, sur (dans) le testament. Et nous sommes héritiers de 
Dieu et cohéritiers de Jésus – Christ. Nous ne sommes plus des 
étrangers mais nous appartenons à Dieu, citoyens des gens de Sa 
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maison, pour toujours. Il a dit: «Je vais vous préparer une demeure, 
une place, et je viendrai vous prendre auprès de moi pour que vous 
soyez là où je suis» et nous croyons par conviction que nous sommes 
très proche du retour de Jésus – Christ, très proche. 

Et celui qui observe ce qui se passe avec Israël comprendra qu’il 
s’agit que d’un seul point avant que le contrat soit fait, avant que l’al-
liance soit faite. C’est – à – dire il s’agit de l’Est de Jérusalem. Abas 
veut obligatoirement l’est de Jérusalem et la faire devenir la capitale 
de son état et Israël ne veut pas donner cette partie – là de 
Jérusalem. Mais ils sont d’accord et tout est déjà réglé, tous les 
autres points sont déjà réglés, c’est seulement ce point – là: l’est de 
Jérusalem que Abas veut comme capitale, et  sinon tous les autres 
points sont réglés. 

Et quand nous regardons dans le développement mondial, 
comme hier soir je l’ai déjà dit: en 1897, il eut le premier congrès pour 
tous ceux qui voulaient repartir dans le pays natal, en Israël, le pre-
mier congrès sioniste après 2000 ans de dispersement et ici est le 
point de changement, Dieu a donné à Israël 7 nations à l’époque, 7 
nations et il a dit à son peuple d’Israël de rentrer en possession du 
pays de la promesse. Et Il leur a livré 7 nations ensuite qu’est ce qui 
s’est passé? La grande déception qui a suivi, même Moise avait 
déjà commencé. Moise était encore sur la montagne et cela avait 
déjà commencé, qu’ils ont déjà fait un bélier d’or et ils ont dit: «C’est 
votre Dieu, un bélier d’or, votre Dieu qui vous a sorti d’Egypte?» Non 
et  parce que l’esprit d’idolâtrie habitait en eux, vous savez ce qui s’est 
passé, le même Dieu qui avait donné 7 nations pour que son peuple 
puisse entrer en possession de tout le pays et le même Dieu devait 
à cause de leur incrédulité et à cause de leur désobéissance, les 
éparpiller dans tous les peuples, dans toutes les nations, mais avec la 
promesse de prophète Esaïe; j’ai tous les versets que je me suis notés, 
que ce soit le prophète Esaïe, le prophète Jérémie, le prophète 
Ezéchiel, le prophète Joël, ou bien Amos: «Après 2 jours, je vous ap-
pellerai, je vous lierai, et je vous guérirai et au 3è jour, vous serez 
rassemblés et vous vivrez devant ma face.»  

Et ensuite, en 1917, Belfort, le ministre des Affaires étrangères 
britanniques a déclaré que c’est aux juifs (qu’) appartient le pays d’Is-
raël et ensuite le fondement de l’Etat d’Israël a eu lieu en 1948 alors 
que Ben Gourion a donc déclaré Israël comme un Etat. Et lors de mon 
premier voyage en Israël en 1964 à Kendelin et  à l’hôtel, j’ai dormi, 
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j’ai passé la nuit et déjà en 1946, les politiciens juifs s’étaient rassem-
blés et pour la première fois, le drapeau avec l’étoile de David, ils 
l’avaient laissé flotté. J’avais demandé de passer la nuit dans le même 
hôtel cette nuit – là, où cela avait eu lieu, nous avons vraiment ob-
servé et expérimenté, personnellement, tout ce qui est écrit. Et ça, je 
l’ai dit qui aurait cru que le retour du Seigneur se serait fait si atten-
dre. Qui aurait pensé qu’en 1900, Dieu aurait déjà commencé 
et qu’aujourd’hui il n’a pas encore achevé, en 1933, le Seigneur avec 
l’église, a fait un nouveau commencement et qu’il n’a pas encore 
achevé. Et je vous dis que l’achèvement est proche, très proche. 

Et je l’ai toujours dit nous ne vivons pas seulement à la fin de 
temps, nous vivons à la fin de la fin de temps et nous pouvons, vrai-
ment de tout notre cœur dire: Maranatha, viens bientôt Seigneur Jé-
sus. Maintenant, encore la question: qui croit de tout son cœur? Al-
léluia. Dites Amen. Alléluia! 

Et si, aujourd’hui, il y a quelques – uns ici qui veulent se laisser 
baptiser, laissez – moi, dans l’amour, vous dire s’il vous plait: Pas 
sans repentance. D’abord repentance, il faut aussi qu’il y ait 
des larmes de repentance. On doit se reconnaitre dans notre 
état de perdus ou savoir, reconnu, dans notre état de perdus. 
Et ça, nous l’avons déjà prêché ici. Si par exemple le prophète Joël dit 
ou bien comme il est écrit là: «Celui qui invoque le nom du seigneur 
sera sauvé». Alors tu ne peux pas comme ça en fermant seulement la 
bouche, être sauvé. Si tu te reconnais pécheur et même perdu et que 
tu sais que tu es perdu, tu ne vivras pas éternellement, alors tu cries 
auprès de notre Seigneur, tu invoques Son Nom, tu dis Seigneur, car 
Il est Sauveur et tu dis: «Seigneur, je suis perdu, fais – moi grâce, 
pardonnes – moi, agrées – moi». Il faut que ce soit une expéri-
ence personnelle que tu fais, il n’y a pas de naissance d’un en-
fant mort, non, non, une nouvelle naissance, on part de la 
mort à la vie et  tout doit être ordonné bibliquement. Repens – 
toi, regrettes ta vie menée sans Dieu et invoques le Sauveur, 
le Nom du Sauveur, et pleures et dis: «Oh, ma vie est telle, 
telle et telle, mais fais – moi grâce, pardonnes tous mes actes». 
Et ensuite le prochain pas c’est le baptême. «Repentez – vous et soyez 
baptisés chacun de vous au Nom du Seigneur Jésus – Christ pour que 
le pardon des péchés soit confirmé.» Et ça aussi, on l’a dit: Dans le 
baptême, nous confirmons que nous avons accepté le pardon 
de nos péchés mais dans le baptême du Saint – Esprit, c’est le 
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Seigneur Lui – même qui confirme, qu’Il nous a agréés, recon-
nus comme fils. Et c’est ainsi que le bon plaisir de Dieu, après cette 
expérience, peut reposer sur nous. Le meilleur exemple, modèle, c’est 
le baptême de notre Seigneur Lui – même. Quand Il sortit de l’eau, le 
ciel s’est ouvert sur Lui et le Saint – Esprit est descendu sur Lui et la 
voix, de cette Nuée Surnaturelle, de cette Lumière Surnaturelle, a re-
tenti: «celui – ci est Mon Fils bien aimé en qui j’ai trouvé toute mon 
affection, mon bon plaisir».Vous savez quoi? 

Bien – aimés frères et sœurs, en fait, nous aurions préféré, 
seulement avoir un baptême d’eau qui est suivi d’un baptême du 
Saint Esprit. Que Dieu le Seigneur puisse vraiment accorder un tel 
désir, désir dans notre cœur, que nous puissions dire: «Bien aimé 
Seigneur, je ne Te délaisse pas, jusqu’à ce que Tu me bénisses 
de cette manière comme les premiers chrétiens.» Il pardonne 
les transgressions et ne pensons plus à nos péchés et ce désir 
d’expérimenter personnellement, d’une manière surnaturelle 
Dieu, devient toujours plus fort, chacun avec qui j’ai parlé ce 
dernier jour, c’est très clair, un tel désir que l’action surna-
turelle de Dieu, du Saint Esprit, soit manifestée parmi le 
troupeau racheté par son sang et cela va se manifester. En-
suite s’accomplit que «toute la création soupire après la révélation des 
fils et des filles de Dieu (la manifestation)». Et le Seigneur achèvera 
Son œuvre avec nous pour le jour glorieux de son retour glorieux. 

A Lui soit la gloire dans toute l’éternité. Amen. Levons – nous 
et que les sœurs puissent encore chanter un cantique et ensuite nous 
allons ensemble prier. 
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